



東陽の旋風^{かぜ} ～自立貢献～

令和4年9月2日（金）No 17発行
文責：松本 卓也

2学期が始まって一週間が経ちました

昨日から9月。2学期が始まって一週間が経ちました。子どもたちは、休み明けにも関わらず、学習や部活動、陸上中体連の練習に一生懸命に取り組む姿を見せています。1学期以上に子どもたちが輝く2学期になるよう、各々の目標達成に向け、すべての職員で支援していきます。



【2学期の目標】※始業式生徒発表より

- ・1年生代表：テストに向けての予習・復習を頑張ること
積極的にあいさつをすること
- ・2年生代表：メディアの時間を減らして健康的な生活を送ること
- ・3年生代表：夏休みの学習会でもらったアドバイスを生かして、受験に向けて勉強を頑張ること
たくさんの行事に参加し、思い出をつくること
- ・生徒会代表：一人一人が輝き活動できるように頑張りたい

まず、課題である学習習慣の育成に向け、夏休みの2種類の課題に続き、「チャレンジタイム」と、「toyo スタディタイム」を始めました。「チャレンジタイム」とは、5教科の基本事項を朝自習と家庭学習の時間を活用して定着を図る取組です。第一回目として、今週は100個の英単語を覚えることに挑戦しました。「toyo スタディタイム」とは、毎日の家庭学習を自ら計画を立てて決まった時刻（一定の時間）に学習する取組です。「やらされる学習」から「自ら取り組む学習」へと意識を変え、主体的な学びにつなげていきたいと考えています。ご家庭でのお子様の学びの姿について、保護者の皆様の側面からの支援（ペースメーカー・サポーター・ファシリテーター）をお願いいたします。

Welcome to Toyo Junior High school.

今週から新しいALTの先生が赴任されました。カナダ出身で、趣味はハイキングや写真撮影、映画鑑賞、ゲーム・アニメと多岐にわたるそうです。また、住んでいた町では、夏の最高気温が40℃、冬の最低気温は-40℃になることがあるそうで、子どもたちも大変驚いているました。質問タイムでは、「好きな日本食はなんですか?」「どんなゲームが好きですか?」「好きなスポーツはなんですか?」等々、早速、積極的に質問を行っていました。新しい先生を迎え、英語の新しい時間がますます楽しくなりそうです! Thomas (トーマス)先生、一年間よろしくお祈りいたします。



健闘を祈ります ～全日本大会出場～

本校3年生のOさんが、23日・24日に愛媛県で行われる、空手の全日本大会への出場挨拶に来てくれました。Oさんは、小学校4年生から東陽小学校で行われている空手教室に通い、心技体を磨いてきました。「一つ一つの動きを丁寧に、一つ一つの動きを丁寧に行い、全国大会では一つでも多く勝ちたい。」と抱負を述べてくれました。また、同じ3年生のSさんから、「全国中学生ビーチバレー大会」で3位グループ優勝の報告がありました。おめでとうございます。



【編集後記】お子様の話を耳を傾ける時間を・・・

▼昨日の新型コロナウイルスの新規感染者数は2,346人と、一時期に比べて減少しているものの、引き続き学校生活の中でも我々も感染のリスクがあります。▼表面状況は見えなくても、子どもたちは疲れやストレスを感じていたり、不安を感じていたり、学校では、子どもたちが、より安心して学校生活を送りたいと、保護者の方から、何か



関係性を築くことが、子どもたちにとって大切なことです。保護者の方から、何か

※ご意見や感想をお待ちしています。「見ました」の一言でも構いません。

保護者名 ()